

AUMENTA CARTERA VENCIDA

Afectada la solidez financiera del Infonacot

DE LA REDACCIÓN

dinero@gtmm.com.mx

Las tasas de interés que cobra el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) pueden llegar casi a 30 por ciento anual, lo que ocasiona que se vuelvan deudas impagables y créditos difíciles de recuperar afectando la solidez financiera del organismo.

Recientemente, la agencia calificadora Fitch Ratings alertó que de no ser por el incremento de cartera vencida del Instituto sería posible que el Infonacot alcanzara una mejor calificación crediticia.

Y es que, según detalló la cartera vencida se ha

incrementado en los últimos 12 meses, además de que los castigos de cartera que se registran en cuentas de orden y continúan bajo gestión del instituto representan una proporción importante de la cartera total administrada.

Según datos disponibles en la página de internet del Infonacot, el crédito en tarjeta de crédito a 36 meses puede alcanzar una tasa anual de 27.6%; mientras que en los créditos en efectivo a 30 meses superan 28 por ciento.

El producto Crédito Tarjeta Mujer Fonacot alcanzar 23 por ciento a 24 meses y 21 por ciento si se paga a 18 meses.

Al cierre de 2014 y del segundo trimestre de 2015, la

cartera vencida dentro del balance del instituto es de dos y 4.3 por ciento respectivamente, misma que se incrementa a 2.7 y 4.9 por ciento al considerar el total de la cartera administrada.

A diciembre de 2014, por recuperación tradicional el instituto recuperó 14 mil millones de pesos y 914.8 millones de créditos en cuentas de orden que representan incrementos de 15 y 25%, respectivamente contra la recuperación acumulada del mismo periodo de 2013.

El Infonacot, cuyo director general es César Alberto Martínez Baranda, al cierre de 2014 recuperó 14 mil mdp.



Foto: Cuartoscuro